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令和４年第１０回南魚沼市教育委員会 会議録          公開 

 

１ 日時場所  令和４年１０月２７日（木）９時３０分開会 

南魚沼市民会館 ２Ｆ会議室研修室 

２ 出席者 

委 員： 岡村秀康教育長、西野仁委員、須藤文子委員、川島亜紀子委員 

事務局： 片桐教育部長、関学校教育課長、西潟社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、山田

子ども・若者相談支援センター長、小林図書センター長、小宮山管理指導主事、南

雲管理指導主事、中村指導主事、青木学校庶務主幹、山田施設主幹、林学校指導係

長 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       西野仁委員、川島亜紀子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） （日程 2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり） 

質疑なし 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（小宮山管理） 小学校行事については、１校がコロナの影響により１週間延期になったが、全て無

事に終了した。今年度の土曜学習は４会場６回で行った。受講児童は真剣な態度で課

題に取組んでいた。また１１月５日に特別講座として、市民病院での体験学習を計画

している。 

       特別支援教育関係について担当が欠席のため、代理で報告する。就学時健康診断の

実施に合わせて、スクリーニング検査を行っている。また、個別の就学時相談も行っ

ている。 

（南雲管理） 全体的に落ち着いている。１０月の行事として、新人大会や中越地区駅伝大会、合 

唱コンクールがある。いずれも本番に向けて練習を進めている。 

（中村主事） 前回の教育委員会での須藤委員からの質問について回答する。標本展作品総数４９ 

点、参観者数３６５人であった。１０月は、３つの研修講座と国語、算数、数学、外 

国語の計画訪問を行っている。１０月６日、北辰小学校にて科学研究発表会が行われ 

た。４９名の児童生徒が参加し、４７名の発表があった。中学年でもタブレットを使 

って、工夫を凝らしながら発表を行っていた。 

（川島委員） 後山小学校と栃窪小学校の特認校説明会への参加者について教えてほしい。 

（教育部長） 後山小学校では、問い合わせは４組～５組あるが当日参加は１組であった。栃窪小

学校は当日３組、通学中の保護者も参加しての活発な意見交換があった。 

日程第４ 第 40 号議案 令和 4 年度南魚沼市学齢児童生徒の就学援助認定の可否について（9

月申請分）（資料は当日配布回収） 

（庶務主管） （当日配布資料説明） 

質疑なし 

日程第５ 第 41 号議案 令和 4 年度南魚沼市学齢児童生徒の就学援助認定の可否について（新

型コロナウイルス感染症の影響による収入減支援策分）（資料は当日配布回収） 
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（庶務主管） （当日配布資料説明） 

質疑なし 

日程第６ 第 42 号議案 令和 4 年度特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について（資料

は当日配布回収） 

（庶務主幹） （当日配布資料説明） 

質疑なし 

日程第７ 第 10号報告 南魚沼市統合給食センター整備検討委員会委員の委嘱について 

（庶務主幹） （当日配布資料説明） 

質疑なし 

日程第８ そ の 他 

（１）子ども・若者相談支援センターの相談等状況について（9月分） 

（子若センター長） （日程 6ページ、9月分相談等状況について資料説明） 

（須藤委員） 体験活動が充実しているように感じる。参加している子どもたちの声、スタッフの 

関り、支援への思いなどを教えてほしい。 

（子若センター長） いろいろな活動に取り組んでいる。子どもたちに「今度これをやるよ」と話すと、 

      目を輝かせて「やるやる。」と言ったり、送迎の関係で出席できないと残念そうにし 

たりといった様子が見られる。いろいろ企画し、積極的に取り組んでもらっている。 

（２） 家庭教育支援事業実施状況（9月分） 

（生涯学習主幹） （日程 8ページ、9月分家庭教育支援事業実施状況について資料説明） 

質疑なし 

（３） 学校・地域の連携促進事業実施状況（9月分） 

（学教課長） （日程 9ページ、9月分学校・地域の連携促進事業実施状況について資料説明） 

（西野委員） コミュニティ・スクールの導入については、地域ごとに特性があると思うので、急 

がずに全員が理解できる形で進めていってもらいたい。 

（学教課長） 各学校、地域によって状況が異なっているのは承知している。来月からの学校訪問 

の際に、学校現場の声、地域コーディネーターの声を聞いて進めていきたい。 

（４） 図書館利用者統計について（4月～9月分） 

（図書センター長） （日程 10ページ、南魚沼市図書館利用統計について資料説明） 

（川島委員） 自分も図書館に通うことは少なくなった。高校からは図書に関するお便りが来るが、

中学校からはお便り等による図書の紹介がない。学校司書との連携を行ってほしい。

本の予約システムを知らない家庭が多い。周知をしていってもらいたい。 

（図書センター長） 学校司書との連携を提案していく。予約システムについても周知を行っていく。 

（５）その他 

（教 育 長） 今後の日程について、次回教育委員会は１１月２４日（木）午前９時３０分から市

民会館で行う。第１２回教育委員会は、１２月２３日（金）午前１０時３０分から市

民会館で行う。以上をもって、第１０回教育委員会を閉会とする。 

 

１１時１４分閉議閉会 


